Résumé du PFE: Sous-titre: Étude de l’effet anti-inflammatoire de l’extrait aqueux d’écorce de grenade dans un modèle d’inflammation intestinale expérimentale chez le rat Wistar

Résumé 
[bookmark: _GoBack]Dans notre étude, nous avons évalué l'effet de l'extrait aqueux d'écorce de grenade sur la colite induite par l'acide acétique à 5 % chez le rat. L'activité anti- inflammatoire a été étudiée sur une période de sept jours, au cours de laquelle les rats ont reçu quotidiennement l'extrait à deux doses différentes, ainsi que de la sulfasalazine (médicament de référence). Les observations macroscopiques révélant que les rats traités avec l'extrait ont présenté une amélioration notable de l'état de leur côlon. Par ailleurs, les résultats microscopiques démontrent que l'extrait a un certain effet protecteur sur les tissus coliques, réduisant l'inflammation et préservant les structures tissulaires, particulièrement à des doses élevées. L'efficacité de l'extrait était comparable, au moins en partie, à celle de traitement synthétique. Ces résultats suggèrent que l'extrait aqueux d'écorce de grenade possède des propriétés anti-inflammatoires prometteuses et pourrait constituer une option thérapeutique naturelle pour les maladies inflammatoires de l'intestin.

Abstract
In our study, we evaluated the effect of pomegranate peel aqueous extract on 5% acetic acid-induced colitis in rats. The anti-inflammatory activity was studied over a seven-day period, during which rats received the extract daily at two different doses, as well as sulfasalazine (reference drug). Macroscopic observations revealed that rats treated with the extract showed a notable improvement in their colon condition. Furthermore, microscopic results demonstrate that the extract has a certain protective effect on colonic tissues, reducing inflammation and preserving tissue structures, particularly at high doses. The extract's efficacy was comparable, at least in part, to that of the synthetic treatment. These results suggest that pomegranate peel aqueous extract possesses promising anti-inflammatory properties and could constitute a natural therapeutic option for inflammatory bowel diseases.
